

議会報告会での意見・要望及びその回答

平成30年10月16日・17日実施

参加者の意見・要望	鹿屋市議会としての回答 (1回目)
議員定数を削減するよりも報酬を削減すべきではないか。 議員定数については、市民の意見を聞いてほしい。	議会において、今後検討することとしました。
議会報告会について4会場がいいのか。 昨年も参加者が少なかったが、増やす対策は図られているか。 前もって町内会に要望を聞き、テーマを決めて開催すべきでは。 希望する質問者には、直接、文書で回答することはできないか。 議会報告会に進捗が見られない。	議会において、今後検討することとしました。
議案が議決されたら、議会だよりに実施時期を掲載してほしい。	議会において、今後検討することとしました。
行政施策について、議会も真剣に話し合っているか。 いずみ商事の件や空き家対策について、議論をしているか。	定例会において、各常任委員会及び一般質問などで議論を行っています。
消防団が使用しなくなったホースは公民館へ払い下げ出来ないか。	ご意見・ご要望として承りました。
ふるさと納税について、鹿屋市の返礼品は寄付金の3割以下になっているか。	鹿屋市のふるさと納税の返礼品は寄付金の3割以下となっています。
吾平給食センターを整備して残してほしい。	ご意見・ご要望として承りました。
給食費の状況はどの様になっているか。	給食費は材料費のみの徴収になっています。
いじめ等の確認は出来ているのか。 教職員に対する指導の徹底は出来ているのか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
町内会に加入していない市職員がいるが、指導しているのか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
「広報かのや」に穴を開けてほしい。予算がかかるのか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
市が町内会に委託している公共交通移動調査が、複雑すぎてお年寄りには記入が難しい。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
高齢者の交通対策をしてもらいたい。 ノンステップバスを導入してほしい。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。

参加者の意見・要望	鹿屋市議会としての回答 (1回目)
町内会へ公務員（教員、自衛隊）等の加入が少ない。加入促進を願いたい。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
防衛省からの交付金はどの様になっているか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
県民健康プラザでの事件を受け、防犯カメラの設置を要望する。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
串良のゴミ処理場について、搬入時間の見直しを要望する。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
町内会未加入者が勝手にゴミを捨て困っているため、対策を講ずるべきだと思うが、どうか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
使用済み紙おむつ等の再生処理を活性化すべきだと思うが、どうか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
消防団の加入率の低下対策はどの様になっているか。 市役所の職員が加入するべきではないか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
温泉入浴の補助が減らされ、鹿屋市が周辺地域で一番補助が少ないが、増額はできないか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
鳥獣被害対策や家畜の悪臭防止対策の充実を要望する。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
湯遊ランドの指定管理者の応募が無かったようだが、しっかり改修して存続させてほしい。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
花火大会の会場は、変えた方が良くはないか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
公共工事は物価スライドで契約変更を行うが、指定管理の場合はどうなっているか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
市成の504号線の拡張説明会後の進捗状況についてはどうなっているか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
吾平地域の市営住宅が46戸空き部屋であるが、条件緩和などの対策をするべきではないか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。
平和公園の管理状況が非常に悪い。指定管理の状況は把握しているのか。	ご意見・ご要望として承り、市当局へ申し送りました。